



Ganancias de Quiñenco se desploman el primer semestre

Quiñenco, *holding* ligado al Grupo Luksic, reportó este jueves a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), que obtuvo una ganancia neta de \$105.835 millones en la primera mitad del año, una baja de 79,04% comparado con la ganancia de \$505.107 millones registrada al 30 de junio de 2023.

Mientras que, en el segundo trimestre, Quiñenco registró ganancias por \$117.750 millones frente a los \$98.076 millones registrados durante el mismo período del año, una subida de 20,06%.

Ante este escenario, la firma valoró que los resultados fueron “favorablemente con la pérdida registrada en el primer trimestre de este año”. En mayo de este año, y en base al balance del primer trimestre, la sociedad pasó de ganancias de \$407.030 millones (US\$414 millones) a pérdidas de \$11.915 (US\$12 millones). Desde Quiñenco atribuyeron los resultados por el desempeño de su sector de transporte: “La variación respecto del año anterior se atribuye en gran medida al segmento transporte, cuyo activo principal, la naviera Hapag-Lloyd, reportó una ganancia de US\$782 millones, un 75,0% menor al primer semestre de 2023

